

百花繚乱



高岡市立成美小学校
第6学年だより
R6.1.31

卒業まであとわずか

暦の上では、もうすぐ春を迎えますが、まだまだ寒さの厳しい日が続いています。

6年生が登校する日は、あと30日余りとなりました。子供たちは、「成美小学校のために、自分ができることを考えて、積極的に取り組もう」「自信をもって中学校へ進学できるように、6年間の学習の総復習をしよう」と、卒業を意識しながら行動することが多くなってきました。残りわずかな日々の中で、小学校生活が充実したものになるよう、力を合わせて支援してまいります。今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。

スキー学習

1月16日(火)5、6年生合同のスキー学習を実施しました。午前中は、滑り方の基本動作やターンの仕方等を指導していただき、午後からは全ての班がリフトに乗って、林間コース等に挑戦することができました。初めてリフトに乗る子供が多く、最後まで滑りきる事ができるか少し緊張している様子でしたが、何度転倒しても、仲間と励まし合いながら最後まで滑りきった後の表情は、笑顔で溢れていました。子供たちは、「友達との楽しい思い出がまた一つ増えて、とても嬉しい」「講師の先生に優しく教えていただき、たくさん練習すると上手に滑ることができた。諦めずに挑戦することの大切さを改めて感じた」「みんなで協力してやり遂げたことを、残りの学校生活でも生かしたい」と振り返りました。

保護者の皆様には、スキー学習に向けて、荷物の準備や健康管理にご協力いただき、ありがとうございました。



総合的な学習の時間

「共に生きる～あたたかい成美の町を目指して～」

子供たちは、成美の町が、みんなで助け合い、安心して過ごせる町になることを願って、学習に取り組んでいます。地域のお年寄り、障がい者、外国人の方々に焦点を当て、何か困っていることがあるか、自分たちが解決できることはあるか等、話し合いを重ねてきました。子供たちは、グループの友達と考えた取組の実現に向けて、主体的に活動しています。子供たちの思いや願いが、どのような形で地域に届くのか、とても楽しみです。

お年寄りの方々は、詐欺に遭うことが多いと聞いたから、ちらしを作って、対策を呼びかけよう！



お年寄りの方々が、楽しく体を動かして、元気に過ごせるように、「健康カレンダー」を作ろう！

障がいのある人たちと交流できる場を設定したいな…



コロナウイルス等の感染状況を考え、レクリエーション動画を撮影して、支援学校に送るのはどうだろう！

言葉だけでなく、イラストを使って、外国の方々でも分かりやすくなるように工夫したよ。

